
Der Bürgermeister weist daraufhin, dass aufgrund fehlender Anregungen aus der Öffentlichkeit keine 
Beschlussempfehlung des APUE ausgesprochen wurde. 
 


